



Enfaticó que una de las metas es "mejorar los índices, mejorar las respuestas y el ambiente laboral y asegurar también a nuestros funcionarios. Poder resguardarlos

En el marco de la Mesa de Seguridad y Salud

Delegado Bastián Alarcón se reúne con director de Hospital de Melipilla

con mayor seguridad".

Evaluar en terreno la situación de seguridad y salud en el entorno del Hospital San José de Melipilla y conocer cuál es la realidad que viven a diario sus funcionarios fue el principal objetivo de la reunión que sostuvo el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón Atenas, con el director del centro de Salud, doctor Oscar Vargas.

En el encuentro, que se enmarca en la Mesa de Seguridad y Salud, la autoridad provincial indicó que "nos reunimos junto al director,

junto a las asociaciones para poder detectar y relevar los datos respecto a seguridad interna y externa que mantiene nuestro centro hospitalario, para poder mejorarlo y por supuesto poder coordinar un plan de trabajo durante este año".

Asimismo, enfatizó que una de las metas es "mejorar los índices, mejorar las respuestas y el ambiente laboral y asegurar también a nuestros funcionarios. Poder resguardarlos con mayor seguridad", afirmó el delegado Bastián Alarcón.

Por su parte, el director del

hospital señaló que "estuvimos analizando los puntos riesgosos en términos de seguridad, tanto interno como externo, y donde quedó en claro la voluntad del delegado de apoyar y colaborar en todos aquellos puntos que signifique disminuir nuestro riesgo en la seguridad".

Finalmente, se mostró "muy contento, muy motivado para trabajar con la Delegación Provincial y pensamos que vamos a tener soluciones tanto en el corto como en el largo plazo".